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MAISON D'EDITIONS EN LIGNE : DREAMWEAVEREDITIONS

A tous ceux qui aimeraient publier leurs livres et mettre leur connaissances et leurs idées; a la portée

du monde, vous pouvez envoyer vos manuscrits a la maison d'édition: Dreamweavereditions. Et cela
de deux maniéres :

- par e-mail al'adresse mail professionnelle suivante: Editor@dreamweavereditions.com

- ou en uploadant votre manuscrit directement sur le site de la maison d'éditions a I'adresse web:
https:// dreamweavereditions.com.

Nos publions en arabe, en francais et anglais . Nous espérons publier dans les prochaines étapes de
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développement dans les langues nationales (Wolof, Pular Soninké et Hassania),
Un specimen contrat de publication et ainsi que les modalités de formatage (style) du manuscrit a
envoyer sont disponible sur le site de la maison d'édition (menu principal).

Pr. ELY Mustapha
ely.mustapha@dreamweavereditions.com

ONLINE PUBLISHING HOUSE: DREAMWEAVEREDITIONS

To all those who would like to publish their books and make their knowledge and ideas available to
the world, you can send your manuscripts to the Dreamweavereditions publishing house. There are
two ways to do this:

- by e-mail to the following professional address: Editor@dreamweavereditions.com
- or by uploading your manuscript directly to the Dreamweavereditions website:
https:// dreamweavereditions.com.

We publish in Arabic, French and English. In the next stages of development, we hope to publish in
national languages (Wolof, Pular Soninké and Hassania),

A specimen publication contract and the formatting (style) of the manuscript to be sent are available
on the publishing house website (main menu).

Pr. ELY Mustapha
ely.mustapha@dreamweavereditions.com
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